

Vorlage zur Behandlung in folgenden Gremien:

Verwaltungsausschuss **öffentlich** am 08.10.2019 Entscheidung

Tagesordnungspunkt

Vergabebeschluss: Beschaffung einer neuen Betischung für die Stadthalle

Anlagen

Katalogausschnitt der Firma Brunner

Beschlussantrag:

Die Firma Brunner GmbH, Im Salmenkopf 10, 77866 Rheinau, wird mit der Lieferung einer neuen Betischung inkl. dazugehöriger Transportwagen gemäß den Ausschreibungskriterien nach einer nationalen öffentlichen Ausschreibung zum Gesamtpreis von 127.225,28 € (inkl. Umsatzsteuer) beauftragt.

Finanzielle Auswirkungen:

Durch die Ausführung des vorgeschlagenen Beschlusses entstehen folgende Auswirkungen auf den Haushalt:

Aufwendungen/Erträge des Ergebnishaushaltes

einmalig 118.000,00 €

Veranschlagung der Mittel

Laufendes Haushaltsjahr 2019:

planmäßig 111.000 € auf Kostenstelle 57300800, Sachkonto 42220000
(Deckung der Mehrausgaben innerhalb des Budgets möglich)

Besonderer Hinweis:

Die Stadthalle ist in Teilen zum Vorsteuerabzug berechtigt, so dass nur die nicht abzugsfähigen Vorsteueranteile die Haushaltsstelle tatsächlich belasten.

Diese Sätze variieren von Jahr zu Jahr. In den vergangenen Jahren kam zu der Nettosumme ein Steueranteil zwischen 8,5 und 11,5 % hinzu. Die exakten Sätze können erst im Folgejahr festgelegt werden.

Zu der beauftragten Lieferleistung kommen noch die Kosten der Zeitungsanzeigen hinzu.

Sachverhalt:

Die derzeitigen Tische der Stadthalle Balingen sind aus dem Jahr 1981 und damit fast 40 Jahre alt. Die hohen Tischkanten zeigen deutliche Abnutzungserscheinungen und auch die Tischoberflächen sind sichtbar in die Jahre gekommen. Von verschiedenen Tagungskunden wurde der Zustand der Tische regelmäßig moniert.

Darüber hinaus wird der Austausch der Betischung dazu genutzt, die Bewirtschaftung unserer Räumlichkeiten zu optimieren. Durch den teilweisen Ersatz mit schmaleren Tischen steigern wir bei einer parlamentarischen Betischung die Raumkapazitäten und erfüllen damit die Bedürfnisse vieler Tagungskunden.

Der Lieferumfang umfasst insgesamt 341 Klappische, 15 Vierfüßtische, 31 Transportwagen sowie dazugehörige Tischblenden, Verbindungsplatten und passende Verbindungselemente.

Für das laufende Haushaltsjahr sind entsprechende Finanzmittel angemeldet worden.

Die öffentliche Ausschreibung erfolgte national. Mit Anzeigen, erschienen am 10. August 2019 im Schwarzwälder Boten und im Zollernalb-Kurier, wurde die Ausschreibung bekannt gemacht. Darüber hinaus erfolgte auf der städtischen Homepage eine entsprechende Veröffentlichung.

Bis zum Eröffnungstermin am Dienstag, den 4. September 2019, lag uns lediglich dieses eine Angebot vor. Während der dreiwöchigen Ausschreibungsphase hat kein weiterer Bewerber die Unterlagen angefordert.

Da die Firma Brunner bereits die aktuelle Bestuhlung im Jahr 2017 zu unserer vollsten Zufriedenheit geliefert hat und uns auch die zur Verfügung gestellten Mustertische überzeugen, schlagen wir eine Vergabe an die Firma Brunner als einzigem Bieter vor.

Matthias Klein